

BIOGRAPHIES

Shamira Madhany joined WES in 2018 after over two decades in Ontario's government, including roles as Assistant Deputy Minister for Health, Education, and Social Policy, and Chief Diversity and Accessibility Officer, where she led efforts to ensure 62,000 employees met accessibility and inclusion goals. Shamira has significant expertise in working with employer associations, licensing bodies, non-profits, and the post-secondary sector, and was instrumental in designing government programs to help internationally educated professionals secure employment in their fields. Shamira is a guest lecturer at Queen's University and the University of Toronto and serves on the boards of several organizations, including Windmill Microlending, Touchstone Institute, and TRIEC.

Shamira Madhany a rejoint WES en 2018 après plus de deux décennies au sein du gouvernement de l'Ontario, notamment en tant que sous-ministre adjointe pour la santé, l'éducation et la politique sociale, et responsable en chef de la diversité et de l'accessibilité, où elle a dirigé les efforts pour s'assurer que 62 000 employés atteignent les objectifs en matière d'accessibilité et d'inclusion. Shamira possède une grande expertise dans la collaboration avec les associations d'employeurs, les organismes d'agrément, les organisations à but non lucratif et le secteur postsecondaire. Elle a joué un rôle déterminant dans la conception de programmes gouvernementaux visant à aider les professionnels formés à l'étranger à trouver un emploi dans leur domaine. Shamira est conférencière invitée à l'université Queen's et à l'université de Toronto et siège au conseil d'administration de plusieurs organisations, dont Windmill Microlending, Touchstone Institute et TRIEC.

Conference Co-chair



SHAMIRA MADHANY

CONFERENCE CO-CHAIR,
MANAGING DIRECTOR, WES
CANADA & DEPUTY. EXECUTIVE
DIRECTOR. WORLD EDUCATION
SERVICES

CO-PRÉSIDENTE DE LA
CONFÉRENCE, DIRECTRICE
GÉNÉRALE, WES CANADA &
DIRECTRICE EXÉCUTIVE
ADJOINTE, SERVICES MONDIAUX
DE L'ÉDUCATION

BIOGRAPHIES

Conference Co-chair



WENDY CUKIER

CONFERENCE CO-CHAIR, DIRECTOR OF THE DIVERSITY INSTITUTE, PROFESSOR, ENTREPRENEURSHIP & STRATEGY, FACULTY OF MANAGEMENT, TED ROGERS SCHOOL OF MANAGEMENT, TORONTO METROPOLITAN UNIVERSITY

CO-PRÉSIDENTE DE LA CONFÉRENCE, DIRECTRICE DE L'INSTITUTE DE LA DIVERSITÉ, PROFESSEURE EN ENTREPRENEURIAT ET STRATÉGIE, FACULTÉ DE GESTION, TED ROGERS SCHOOL OF MANAGEMENT, TORONTO METROPOLITAN UNIVERSITY

Dr. Wendy Cukier is a renowned Canadian expert in disruptive technologies, innovation, and diversity. She is the founder of Ryerson University's Diversity Institute and has led numerous initiatives to promote diversity and inclusion in organizations. As Vice-President of Research and Innovation at Ryerson, she expanded research and partnerships, increasing external funding by over 60%. Dr. Cukier is also known for her work in social innovation and fostering interdisciplinary collaboration in academia.

A respected leader, she has received multiple accolades, including the Governor General's Meritorious Cross, the Harry Jerome Diversity Award, and recognition as one of Canada's Top 25 Women of Influence. Dr. Cukier holds advanced degrees from the University of Toronto and York University, as well as honorary doctorates from Laval and Concordia Universities.

Wendy Cukier est une experte canadienne renommée dans le domaine des technologies de rupture, de l'innovation et de la diversité. Elle est la fondatrice du Diversity Institute de l'université Ryerson et a mené de nombreuses initiatives visant à promouvoir la diversité et l'inclusion dans les organisations. En tant que vice-présidente de la recherche et de l'innovation à Ryerson, elle a développé la recherche et les partenariats, augmentant le financement externe de plus de 60 %. Mme Cukier est également connue pour son travail dans le domaine de l'innovation sociale et de la promotion de la collaboration interdisciplinaire dans le monde universitaire. Leader respectée, elle a reçu de nombreuses distinctions, dont la Croix du mérite du gouverneur général, le prix Harry Jerome pour la diversité, et a été reconnue comme l'une des 25 femmes d'influence les plus influentes du Canada. Mme Cukier est titulaire de diplômes d'études supérieures de l'université de Toronto et de l'université York, ainsi que de doctorats honorifiques des universités Laval et Concordia.

Biographies

Anil Arora, served as the Chief Statistician of Canada from September 19, 2016, to March 31, 2024, becoming the twelfth person to hold the role since Statistics Canada's founding in 1918. Joining the agency in 1988, he spearheaded major transformations, including computer-assisted interviewing, online publishing, multi-dimensional output databases, and the migration of data holdings to a secure cloud. Arora also led the agency through the challenges of the COVID-19 pandemic, overseeing the 2021 census and enhancing statistical programs.

Before becoming Chief Statistician, Arora held Assistant Deputy Minister roles at Natural Resources Canada and Health Canada, following over two decades at Statistics Canada. A sought-after public speaker, he has delivered prominent speeches and presented at numerous conferences both in Canada and internationally.



ANIL ARORA

FORMER CHIEF STATISTICIAN OF CANADA, STATISTICS CANADA / BOARD MEMBER OF THE CENTRE FOR INTERNATIONAL GOVERNANCE INNOVATION (CIGI)

ANCIEN STATISTICIEN EN CHEF DU CANADA, STATISTIQUE CANADA / MEMBRE DU CONSEIL D'ADMINISTRATION DU CENTRE POUR L'INNOVATION DANS LA GOUVERNANCE INTERNATIONALE (CIGI)

Anil Arora a occupé le poste de statisticien en chef du Canada du 19 septembre 2016 au 31 mars 2024, devenant ainsi la douzième personne à occuper cette fonction depuis la création de Statistique Canada en 1918. Entré à l'agence en 1988, il a été le fer de lance de transformations majeures, notamment les interviews assistées par ordinateur, la publication en ligne, les bases de données de sortie multidimensionnelles et la migration des fonds de données vers un nuage sécurisé. M. Arora a également conduit l'agence à relever les défis de la pandémie de COVID-19, en supervisant le recensement de 2021 et en améliorant les programmes statistiques.

Avant de devenir statisticien en chef, M. Arora a occupé des postes de sous-ministre adjoint à Ressources naturelles Canada et à Santé Canada, après avoir passé plus de vingt ans à Statistique Canada. Orateur recherché, il a prononcé d'éminents discours et participé à de nombreuses conférences au Canada et à l'étranger.

Biographies



CORINNE PRINCE

ACS-METROPOLIS INSTITUTE

ACS-INSTITUT METROPOLIS

Corinne had a distinguished 33-year career with the federal government, leading major programs including the Canada Student Loans Program, Foreign Credential Recognition, Temporary Foreign Worker Program, and Settlement and Resettlement Programs. She drove key legislative changes and led Canada's efforts to settle over 40,000 Afghan refugees and 300,000 Ukrainian nationals between 2021 and 2023. Recognized with three Deputy Minister's Awards and the APEX Partnership Award, Corinne excelled in collaboration with stakeholders and civil society. A lawyer and graduate of the University of Ottawa and University of Calgary, Corinne retired in July 2023.

Corinne a mené une brillante carrière de 33 ans au sein du gouvernement fédéral, dirigeant des programmes majeurs tels que le Programme canadien de prêts aux étudiants, le Programme de reconnaissance des titres de compétences étrangers, le Programme des travailleurs étrangers temporaires et les Programmes d'établissement et de réinstallation. Elle a été à l'origine de changements législatifs importants et a dirigé les efforts du Canada pour installer plus de 40 000 réfugiés afghans et 300 000 ressortissants ukrainiens entre 2021 et 2023. Reconnue par trois prix du sous-ministre et le prix du partenariat de l'APEX, Corinne a excellé dans la collaboration avec les parties prenantes et la société civile. Avocate et diplômée de l'Université d'Ottawa et de l'Université de Calgary, Corinne a pris sa retraite en juillet 2023.

Biographies

Jack Jedwab is President and CEO of the Association for Canadian Studies and the Metropolis Institute. He holds a Ph.D. in Canadian History from Concordia University. Prior to 1998, he served as executive director of the Quebec branch of the Canadian Jewish Congress. He is an author and contributor to academic publications, government reports and newspapers across the country in the fields of immigration, multiculturalism, diversity, human rights and official languages. Following three decades of wide-ranging research on public opinion and demographics, he is regularly consulted by media and government bodies alike for his expertise and insights on issues of import in the public sphere. He has taught and lectured at McGill University, the Université du Québec à Montréal and Concordia University, offering courses ranging from public policy to the history of immigration and minority groups, to sports in Canada.

Jack Jedwab est président-directeur général de l'Association d'études canadiennes et de l'Institut Metropolis. Il est titulaire d'un doctorat en histoire canadienne de l'Université Concordia. Avant 1998, il a été directeur exécutif de la section québécoise du Congrès juif canadien. Il est l'auteur et le collaborateur de publications universitaires, de rapports gouvernementaux et de journaux à travers le pays dans les domaines de l'immigration, du multiculturalisme, de la diversité, des droits de l'homme et des langues officielles. Après trois décennies de recherches approfondies sur l'opinion publique et la démographie, il est régulièrement consulté par les médias et les organismes gouvernementaux pour son expertise et ses idées sur les questions d'importance dans la sphère publique. Il a enseigné et donné des conférences à l'Université McGill, à l'Université du Québec à Montréal et à l'Université Concordia, proposant des cours allant de la politique publique à l'histoire de l'immigration et des groupes minoritaires, en passant par le sport au Canada.



JACK JEDWAB

PRESIDENT & CEO, METROPOLIS
INSTITUTE AND THE ASSOCIATION
FOR CANADIAN STUDIES

PRÉSIDENT-DIRECTEUR GÉNÉRAL
DE L'INSTITUT METROPOLIS ET DE
L'ASSOCIATION D'ÉTUDES
CANADIENNES

Biographies



TASHA KHEIRIDDIN

PUBLIC AFFAIRS COMMENTATOR,
CONSULTANT, LAWYER, POLICY
ANALYST AND WRITER

COMMENTATRICE EN AFFAIRES
PUBLIQUES, CONSULTANTE,
AVOCATE, ANALYSTE EN
POLITIQUES ET ÉCRIVAINNE

Tasha Kheiriddin is a leading Canadian political analyst, strategist, and author, fluent in English and French. A columnist for Postmedia, writer for GZero Media, and analyst for Radio Canada, she also lectures at the Max Bell School of Public Policy. A McGill law graduate, Tasha transitioned from law to media, hosting programs for CBC and Global News Radio, and consulting through Ellipsum Public Affairs. She authored two best-selling books on conservatism, co-chaired Jean Charest's 2022 leadership campaign, and serves on multiple boards. A sought-after speaker, she delivers keynotes, moderates panels, and has given a TEDx talk on autism and children.

Tasha Kheiriddin est une analyste politique, une stratège et une auteure canadienne de premier plan, qui parle couramment l'anglais et le français. Chroniqueuse pour Postmedia, rédactrice pour GZero Media et analyste pour Radio Canada, elle donne également des cours à la Max Bell School of Public Policy. Diplômée en droit de l'Université McGill, Tasha est passée du droit aux médias, animant des émissions pour CBC et Global News Radio, et consultant par l'intermédiaire d'Ellipsum Public Affairs. Elle est l'auteure de deux livres à succès sur le conservatisme, a coprésidé la campagne de Jean Charest pour 2022 et siège à de nombreux conseils d'administration. Conférencière recherchée, elle prononce des discours-programmes, anime des panels et a donné une conférence TEDx sur l'autisme et les enfants.

Biographies

Debbie Douglas, Executive Director of OCASI, is a prominent figure in the NGO sector, focusing on equity and inclusion issues within the immigration system. She has been involved in various government bodies, including the Ontario Government's Expert Panel on Immigration, which led to the province's first immigration legislation in 2015. Debbie is also a member of the Immigration and Refugee Advisory Committee of Legal Aid Ontario and the federal government's National Settlement & Integration Council. She co-chairs the City of Toronto's Newcomer Leadership Table and the province's roundtable on Violence Against Women. She has received numerous awards, including the Women of Distinction from YWCA Toronto (2004), the Amino Malko award from the Canadian Centre for Victims of Torture (2008), and the Urban Alliance on Race Relations Anti-Racism Award (2014).



DEBBIE DOUGLAS

EXECUTIVE DIRECTOR, ONTARIO
COUNCIL OF AGENCIES SERVING
IMMIGRANTS (OCASI)

DIRECTRICE EXÉCUTIVE, ONTARIO
COUNCIL OF AGENCIES SERVING
IMMIGRANTS (OCASI)

Debbie Douglas, directrice exécutive d'OCASI, est une personnalité éminente du secteur des ONG, qui se concentre sur les questions d'équité et d'inclusion dans le système d'immigration. Elle a participé aux travaux de divers organismes gouvernementaux, dont le groupe d'experts sur l'immigration du gouvernement de l'Ontario, qui a débouché sur la première loi sur l'immigration de la province en 2015. Debbie est également membre du Comité consultatif sur l'immigration et les réfugiés d'Aide juridique Ontario et du Conseil national pour l'établissement et l'intégration du gouvernement fédéral. Elle copréside la Newcomer Leadership Table de la ville de Toronto et la table ronde provinciale sur la violence à l'égard des femmes. Elle a reçu de nombreux prix, notamment le prix Women of Distinction du YWCA Toronto (2004), le prix Amino Malko du Centre canadien pour les victimes de la torture (2008) et le prix Anti-Racism de l'Urban Alliance on Race Relations (2014).

Biographies



CATRINA TAPLEY

CHAIR OF THE BOARD OF DIRECTORS OF THE ASSOCIATION FOR CANADIAN STUDIES AND THE METROPOLIS INSTITUTE / RETIRED DEPUTY MINISTER, IMMIGRATION, REFUGEES AND CITIZENSHIP CANADA (IRCC)

PRÉSIDENTE DU CONSEIL D'ADMINISTRATION DE L'ASSOCIATION D'ÉTUDES CANADIENNES ET DE L'INSTITUT METROPOLIS / SOUS-MINISTRE À LA RETRAITE, IMMIGRATION, RÉFUGIÉS ET CITOYENNETÉ CANADA (IRCC)

Catrina Tapley served as the Deputy Minister of Immigration, Refugees and Citizenship Canada (IRCC) from August 19, 2019, until her recent retirement. Prior to that, she held several senior roles, including Deputy Secretary to the Cabinet (Operations) at the Privy Council Office (2017-2019), Assistant Secretary to the Cabinet for Economic and Regional Development Policy at the Privy Council Office (2016-2017), and Assistant Deputy Minister of Strategic and Program Policy at IRCC (2014-2016). She also held positions at the Treasury Board of Canada Secretariat, Fisheries and Oceans Canada, and Human Resources and Skills Development Canada.

Catrina Tapley a occupé le poste de sous-ministre d'Immigration, Réfugiés et Citoyenneté Canada (IRCC) du 19 août 2019 jusqu'à son récent départ à la retraite. Auparavant, elle a occupé plusieurs rôles de haut niveau, notamment celui de sous-secrétaire du Cabinet (Opérations) au Bureau du Conseil privé (2017-2019), de secrétaire adjointe du Cabinet pour les politiques de développement économique et régional au Bureau du Conseil privé (2016-2017) et de sous-ministre adjointe des politiques stratégiques et de programme à IRCC (2014-2016). Elle a également occupé des postes au Secrétariat du Conseil du Trésor du Canada, à Pêches et Océans Canada et à Ressources humaines et Développement des compétences Canada.

Biographies

Wadih Karam, LL.D. Doctor of Business Law, former professor in the Faculties of Business Administration and HEC. Designer of the Inclusiometer, he has several years of research in immigration and employability to his credit. Currently a speaker and General Director of La Maisonnée, a 45-year-old organization that is a pioneer in the socio-professional inclusion of immigrants (50 partners, 26,500 service seekers in 2024).

From 1981 to 2000, Wadih was an expert (in the roster) with the United Nations (UNCTAD-GATT), a university professor specializing in business law, distribution, and international marketing at HEC and the Faculty of Business Administration. Wadih holds advanced degrees in business law and administration from Lyon III and Paris 1 Sorbonne, reflecting his deep expertise in global commerce and organizational leadership.

Wadih Karam, LL.D. Docteur en droit des affaires, ancien professeur aux Facultés d'administration des affaires et HEC. Liste d'experts - Nations Unies, Concepteur de l'Inclusiomètre, il a à son actif plusieurs années de recherche sur l'immigration et l'employabilité. Actuellement conférencier et directeur général de La Maisonnée, un organisme de 45 ans qui fait figure de pionnier dans l'inclusion socioprofessionnelle des immigrants (50 partenaires, 26 500 demandeurs de services en 2024).

De 1981 à 2000, Wadih a été expert inscrit sur la liste des Nations Unies (CNUCED-GATT), professeur d'université spécialisé en droit des affaires, distribution et marketing international à HEC et à la Faculté d'administration des affaires. Wadih est titulaire de diplômes d'études supérieures en droit des affaires et en administration de Lyon III et de Paris 1 Sorbonne, ce qui témoigne de sa grande expertise en matière de commerce mondial et de leadership organisationnel.



WADIH KARAM

GENERAL DIRECTOR , LA
MAISONNÉE, LL.D. DOCTOR OF
BUSINESS LAW, DESIGNER OF
THE INCLUSIOMETER

DIRECTEUR GÉNÉRAL, LA
MAISONNÉE, LL.D. DOCTEUR EN
DROIT DES AFFAIRES,
CONCEPTEUR DE
L'INCLUSIOMÈTRE

Biographies



ABDULLA DAUD

EXECUTIVE DIRECTOR/
DIRECTEUR EXÉCUTIF

LE CENTRE DES RÉFUGIÉS

THE REFUGEE CENTRE,
MONTREAL, QUEBEC

Abdulla Daoud is the Executive Director of The Refugee Centre and an instructor at the Max Bell School of Public Policy. A board member of the Canadian Council for Refugees, Daoud also sits on federal policy committees and task forces, where he spearheads policy interventions that address critical challenges in Canada's refugee and immigration systems. Drawing on his first-hand experiences as part of a refugee and migrant family, he combines data-driven analysis with on-the-ground advocacy to drive evidence-based policy reform. At The Refugee Centre, Daoud leads a dedicated team and a diverse array of programs, ensuring that operational excellence translates into lasting outcomes for refugees and immigrants across Canada.

Abdulla Daoud est directeur exécutif du Centre pour les réfugiés et instructeur à la Max Bell School of Public Policy. Membre du conseil d'administration du Conseil canadien pour les réfugiés, M. Daoud siège également à des comités et à des groupes de travail fédéraux, où il est à l'origine d'interventions politiques visant à relever des défis majeurs dans les systèmes de réfugiés et d'immigration du Canada. S'appuyant sur son expérience personnelle en tant que membre d'une famille de réfugiés et de migrants, il combine l'analyse des données avec le plaidoyer sur le terrain pour conduire des réformes politiques fondées sur des preuves. Au Centre pour les réfugiés, Daoud dirige une équipe dévouée et un large éventail de programmes, veillant à ce que l'excellence opérationnelle se traduise par des résultats durables pour les réfugiés et les immigrants à travers le Canada.

Biographies

Carol McQueen is the Director General for Settlement and Integration Policy at Immigration, Refugees and Citizenship Canada. Previously, she was DG for Resettlement and Asylum Strategic Operations. She served as Canada's Ambassador to Tunisia (2015-2019) and to Burkina Faso and Benin (2019-2021). Since joining Global Affairs Canada in 2005, she has held various leadership roles, including Director of Gulf States Relations and Political Counsellor in Tanzania. Before her public service career, she worked with the UN Peacekeeping Mission in the DRC. A Rhodes Scholar, she holds a D.Phil. in International Relations from Oxford and authored Humanitarian Intervention and Safety Zones (2006).



CAROL MCQUEEN

DIRECTOR GENERAL
SETTLEMENT & INTEGRATION
POLICY, IRCC

DIRECTRICE GÉNÉRALE DE LA
POLITIQUE D'ÉTABLISSEMENT
ET D'INTÉGRATION, IRCC

Carol McQueen est directrice générale de la politique d'établissement et d'intégration à Immigration, Réfugiés et Citoyenneté Canada. Auparavant, elle était directrice générale des opérations stratégiques en matière de réétablissement et d'asile. Elle a été ambassadrice du Canada en Tunisie (2015-2019) et au Burkina Faso et au Bénin (2019-2021). Depuis qu'elle a rejoint Affaires mondiales Canada en 2005, elle a occupé divers postes de direction, notamment celui de directrice des relations avec les États du Golfe et de conseillère politique en Tanzanie. Avant sa carrière dans la fonction publique, elle a travaillé à la mission de maintien de la paix des Nations unies en RDC. Boursière de Rhodes, elle est titulaire d'un doctorat en relations internationales d'Oxford et est l'auteur de Humanitarian Intervention and Safety Zones (2006).

Biographies



EVA MILONA

FORMER ASSISTANT SECRETARY
FOR PARTNERSHIP AND
ENGAGEMENT, DEPARTMENT OF
HOMELAND SECURITY,
WASHINGTON, DC, USA

ANCIENNE SECRÉTAIRE ADJOINTE
AUX PARTENARIATS ET À
L'ENGAGEMENT, MINISTÈRE DE LA
SÉCURITÉ INTÉRIEURE,
WASHINGTON, DC, ÉTATS-UNIS

Eva A. Millona was most recently the U.S. DHS Assistant Secretary for Partnership and Engagement, advising on policies affecting governments, NGOs, businesses, and academia. Previously, she was President and CEO of the Massachusetts Immigrant & Refugee Advocacy Coalition (MIRA) for over 12 years, leading policy advancements and fostering inclusion. She co-founded and co-chaired multiple national and state immigrant advocacy coalitions and led the 2020 U.S. Census Statewide Complete Count Committee in Massachusetts.

Originally from Albania, she was the country's youngest district judge before immigrating to the U.S., where she directed refugee resettlement in Central Massachusetts. She has served on numerous advisory councils and taught Global Policy at Boston College. A recognized immigration policy expert, she has received multiple leadership awards, including the USCIS Outstanding American by Choice Award.

Eva A. Millona était dernièrement secrétaire adjointe du ministère américain de la sécurité intérieure chargée des partenariats et de l'engagement, conseillant sur les politiques concernant les gouvernements, les ONG, les entreprises et les universités. Auparavant, elle a été présidente et directrice générale de la Massachusetts Immigrant & Refugee Advocacy Coalition (MIRA) pendant plus de 12 ans, où elle a fait progresser les politiques et favorisé l'inclusion. Elle a cofondé et coprésidé de nombreuses coalitions nationales et étatiques de défense des immigrants et a dirigé le 2020 U.S. Census Statewide Complete Count Committee (comité pour le recensement complet à l'échelle de l'État) dans le Massachusetts.

Originaire d'Albanie, elle a été le plus jeune juge de district du pays avant d'immigrer aux États-Unis, où elle a dirigé la réinstallation des réfugiés dans le centre du Massachusetts. Elle a fait partie de nombreux conseils consultatifs et a enseigné la politique mondiale au Boston College. Experte reconnue en matière de politique d'immigration, elle a reçu de nombreuses récompenses pour son leadership, notamment le prix « Outstanding American by Choice » décerné par l'USCIS.

Biographies

Senator Andrew Cardozo is a public policy expert, columnist, and artist specializing in Canadian government, broadcasting, multiculturalism, and skills development. Appointed to the Senate in 2022, he previously led the Pearson Centre for Progressive Policy and served as a CRTC Commissioner, advocating for Canadian content and diversity.

A former executive director in skills development and multicultural policy, he has contributed to major publications and taught at Carleton University. An immigrant from South Asia, he has worked on diversity and integration issues and served on various community boards.

Senator Cardozo has received multiple awards, including the 2023 DreamKeepers Citation for Leadership. A passionate artist, his work has been exhibited internationally. He holds degrees from York and Carleton Universities and has two adult children in Ottawa.

Le sénateur Andrew Cardozo est un expert en politiques publiques, un chroniqueur et un artiste spécialisé dans le gouvernement canadien, la radiodiffusion, le multiculturalisme et le développement des compétences. Nommé au Sénat en 2022, il a précédemment dirigé le Pearson Centre for Progressive Policy et a été commissaire du CRTC, où il a défendu le contenu canadien et la diversité.

Ancien directeur exécutif dans le domaine du développement des compétences et de la politique multiculturelle, il a contribué à d'importantes publications et a enseigné à l'université Carleton. Immigré d'Asie du Sud, il a travaillé sur les questions de diversité et d'intégration et a siégé dans divers conseils communautaires.

Le sénateur Cardozo a reçu de nombreux prix, dont la Citation DreamKeepers 2023 pour le leadership. Artiste passionné, ses œuvres ont été exposées dans le monde entier. Il est diplômé des universités York et Carleton et a deux enfants adultes à Ottawa.



**THE HONORABLE
SENATOR ANDREW
CARDOZO**

SENATOR OF CANADA

L'HONORABLE SÉNATEUR
SÉNATEUR DU CANADA

Biographies



JENNIE MURRAY

PRESIDENT, NATIONAL
IMMIGRATION FORUM,
WASHINGTON, DC, USA

PRÉSIDENTE, NATIONAL
IMMIGRATION FORUM,
WASHINGTON, DC, USA

Jennie Murray is the President and CEO of the National Immigration Forum, leading efforts to support immigrants and all Americans through effective programs and policies. With two decades of experience in immigration services, workforce development, and policy change, she has focused on ensuring immigrants have the skills and opportunities to succeed.

Before returning to the Forum, she was Executive VP of Programs at Upwardly Global, where she expanded job coaching programs, aided Afghan evacuee resettlement, and launched corporate DEI initiatives.

Previously, she led the New American Workforce program, partnering with major corporations to support immigrant workers, an initiative recognized by the Obama White House. Murray has also directed programs at Jubilee Jobs and Catholic Charities in Washington, D.C.

Jennie Murray est la présidente-directrice générale du National Immigration Forum. Elle dirige les efforts visant à soutenir les immigrants et tous les Américains par le biais de programmes et de politiques efficaces. Forte de deux décennies d'expérience dans les services d'immigration, le développement de la main-d'œuvre et le changement de politique, elle s'est attachée à faire en sorte que les immigrés disposent des compétences et des opportunités nécessaires pour réussir.

Avant de revenir au Forum, elle était vice-présidente exécutive des programmes chez Upwardly Global, où elle a développé des programmes de coaching professionnel, aidé à la réinstallation d'évacués afghans et lancé des initiatives d'IED au niveau de l'entreprise.

Auparavant, elle a dirigé le programme New American Workforce, en partenariat avec de grandes entreprises pour soutenir les travailleurs immigrés, une initiative reconnue par la Maison Blanche d'Obama. Mme Murray a également dirigé les programmes de Jubilee Jobs et de Catholic Charities à Washington, D.C.

Biographies

Victor Satzewich is a Professor of Sociology at McMaster University and a leading scholar in immigration, race, and ethnic relations. His research spans topics such as immigration policy, migrant labor programs, racial profiling, transnational identities, and the role of Indian Agents in Canada.

His current SSHRC-funded research explores immigration and administrative discretion, examining how overseas visa officers interpret and apply their authority in assessing applications for Canadian residency. Additionally, he collaborates on a historical study of the International Union of the Save the Children Fund, investigating its role in shaping international child welfare. His work on policing, minorities, and immigration, conducted with William Shaffir, analyzes how police services in smaller Canadian cities respond to increasing immigrant diversity.

Dr. Satzewich is also a recipient of the Lifetime Achievement Award from the Canadian Ethnic Studies Association.

Victor Satzewich est professeur de sociologie à l'université McMaster et éminent spécialiste de l'immigration, de la race et des relations ethniques. Ses recherches portent sur des sujets tels que la politique d'immigration, les programmes de travail des migrants, le profilage racial, les identités transnationales et le rôle des agents indiens au Canada.

Ses recherches actuelles, financées par le CRSH, portent sur l'immigration et le pouvoir discrétionnaire de l'administration, en examinant comment les agents des visas à l'étranger interprètent et appliquent leur autorité dans l'évaluation des demandes de résidence au Canada. En outre, il collabore à une étude historique de l'Union internationale du Fonds Save the Children, en examinant son rôle dans l'élaboration de la protection internationale de l'enfance. Ses travaux sur la police, les minorités et l'immigration, menés avec William Shaffir, analysent la manière dont les services de police des petites villes canadiennes réagissent à la diversité croissante des immigrants.

M. Satzewich a également reçu le Lifetime Achievement Award de la Canadian Ethnic Studies Association.



VICTOR SATZEWICH

PROFESSOR,
DEPARTMENT OF
SOCIOLOGY, MCMASTER
UNIVERSITY

PROFESSEUR,
DÉPARTEMENT DE
SOCIOLOGIE, UNIVERSITÉ
MCMASTER